Un nouvel équipement à La Terrinière



Laurent Dubucquois représentant la société Catecom, Patrick Palie, Didier Le Garrec, Séverine Dupuits, Gaëtan Plumas et Elaine Donaghy représentant la société Terex, devant l'impressionnante installation, la nouvelle cribleuse laveuse.

Patrick Palie, le directeur de la carrière de la Terrinière, a réuni vendredi matin 12 septembre un certain nombre de partenaires, élus, clients, employés. Avec passion, il a retracé le cheminement du site, la volonté de le faire vivre en respectant l'environnement et en le modernisant.

À quand remonte l'existence de cette carrière ?

Patrick Palie: « La carrière existe depuis une soixantaine d'années. Notre société, la Santrac, a été créée voilà trente ans. Les premières extractions de graves alluvionnaires ont été réalisées à l'emplacement de l'actuel étang qui sert maintenant de réserve de pompage. Si les extractions se faisaient alors à la main, la grave était déjà passée sur un crible mécanique. »

Que devenaient les parcelles exploitées ?

« Auparavant elles étaient laissées en étang où la faune et la flore ont pu se développer. Depuis quelques années, les parcelles exploitées sont remblayées avec des matériaux inertes issus de chantiers et réhabilités pour être de nouveau exploités par le monde agricole. »

Quelle est l'étendue de la carrière ?

« La carrière a une superficie actuelle
de 14 ha dont 6 ha en zone de traitement et pistes et 8 ha en zone d'extraction. Nous sommes autorisés à
commercialiser 49 000 tonnes par
an jusqu'en 2024 selon le dernier arrêté préfectoral. Les sables, graviers
et pierres dégagés ici sont destinés
aux travaux publics, au bâtiment et
à la voirie. »

Qui travaille sur cette carrière et comment ?

« Sur la carrière, il y a trois salariés pour la production et nous venons d'investir dans une installation de criblage très performante, 100 % électrique, non polluante et peu bruyante. Après différentes étapes, la grave est convoyée jusqu'à cette machine pour le criblage et le lavage. L'eau est filtrée et rejetée propre dans l'étang. »

D'où vient cette impressionnante machine ?

« Elle a été fabriquée en Irlande dans la société Terex et commercialisée en France par la société Catecom. »

Et cet anniversaire?

« La Santrac a en effet trente ans et compte une quarantaine de salariés sur notre site du Lion-d'Angers. C'était une belle occasion de présenter la Terrinère et ses équipements. »